



6月の生活目標



☆遊び方を工夫しよう☆

- | | |
|------|-------------------------------|
| 保健目標 | 「歯を大切にしよう」
「梅雨時の衛生に気をつけよう」 |
| 給食目標 | 「衛生に気をつけて食事をしよう」 |
| 安全目標 | 「雨の日の登校の仕方、学校での過ごし方について考えよう」 |

読書旬間・読書検定について

図書主任 田村 理華

金富小学校の図書室は、図書支援員の方や図書委員会の子どもたちが、書棚の整理や貸し出し作業を行っています。6月の読書旬間では、図書委員が選んだおすすめの本を、各クラスに紹介しに行きます。低学年・中学年・高学年それぞれに合わせた、楽しい本を選びました。また、子どもたちが実際に地域の図書館を訪れ、自分で本に触れる機会を増やすことを目的に、金富小読書検定を行っています。今年度さらに検定カードに工夫を加え、子どもたちを、さらに育てていきたいと考えています。



土曜授業公開・道徳授業地区公開講座について

日時：6月29日（土）【8:30～11:40】

*給食はありません。3時間授業です

1・2校時 道徳授業公開
(学年内で時間をずらして行います)

中休み 講演会・意見交換会
(たてわり班ロング遊び)

3校時 通常授業

講演会・意見交換



時間 10:10～10:55

場所 2階 視聴覚室

講師 本校第22代校長 石井 梅雄 先生

道徳授業と併せて講演会・意見交換会にも、ぜひご参加ください。お待ちしております。

運動会を終えて

体育主任 遠藤 正孝

今年の運動会は、気温が高い中での実施となり、水分補給をこまめに行うように声掛けし、児童の体調を考慮しながら行いました。例年より練習時間は短く不安な面がありました。児童一人一人が一回一回の練習に真剣に取り組んだ成果を発揮できたと思います。最後まで諦めない姿勢や、互いに声掛けしながら助け合う児童の姿を目の当たりにし、児童にとって実りのある時間になったことがよく分かり、嬉しい気持ちになりました。運動会に向けて、様々にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

今年度の研究

研究推進委員長 澤 武嗣

今年度も、一昨年、昨年に引き続き、学校運営協議会の会長でもある立教大学教授 黒澤俊二先生を講師にお招きして、算数科の研究に取り組んでいます。研究主題は継続して「問題の解決に向け、主体的に学び考えを広げ深める子どもの育成～子どもの発想を生かした算数科の指導の工夫～」です。昨年度の研究をふまえ、今年度は出された意見の比較・検討を通して具体例から概念としてまとめる活動を充実させることで、さらに考えを広げ深めていく学習に取り組めるようになることを目指し、研究を進めています。そこで、「内包気付きへの工夫」「統合への工夫」という、話し合いや概念化につながる2点を重点とし、教材研究と授業研究を行います。

昨年の取り組みで得た、「見通しをもつこと」「自分事として問題に取り組むこと」も継続しながら、算数の学習をさらに充実させ、算数科だけでなく他教科の学習においても生かしていくように取り組んでまいります。

算数少人数の様子

4年学年主任 児島 希代子

教員「○のマーク。ここからは、自分の考えを書いてみるよ。」子どもたち「・・・。(何をどう書いたらよいのだろう。)」4月の初めごろ、こんなやり取りが授業の中で垣間見られました。そこで、今年度の4年生は、問い合わせに対する自分の考えをもつこと、また、それを分かりやすい方法で書き表すことを目標に学習を進めていくことにしました。子どもたちが、自分の考えをもつことができるよう、習熟度別のクラスにより、問い合わせの提示の仕方や解き方の見通しのもたせ方を工夫しています。子どもたちの“わかった”“できた”を増やしていくよう、今後も尽力してまいります。

